

# CARTA DEL PRESIDENTE DE LA SPOT



## Carta del Presidente de la SPOT

Querida familia SPOT,

Con mucho beneplácito hemos iniciado el año académico 2022. Gracias a la seriedad y responsabilidad de los integrantes del actual Consejo Directivo del cual presido, se ha organizado 10 sesiones científicas y 06 sesiones descentralizadas que se llevarán a cabo en Trujillo, Cusco, Arequipa, Piura e Ica a lo largo del año en curso.

Para nosotros es una satisfacción poder realizar nuevamente la publicación de la revista SPOT, la cual este año tendrá 3 ediciones, que serán publicadas los meses de: Junio, Agosto y Noviembre. Este gran esfuerzo se debe, a la dedicación constante del director de la revista Paulo Ugarte Velarde y a un renovado comité editorial y consultivo.

Nuestra Sociedad está creciendo gracias a la incorporación de médicos jóvenes ortopedistas y muchos de ellos que regresan de realizar la sub especialidad en diferentes países de Latinoamérica y Europa; los cuales están fortaleciendo los pilares de nuestras diferentes especialidades. Nuestro interés es seguir creciendo como sociedad y ser una de las más fuertes en Latinoamérica. Es por ello que se han firmado 11 convenios interinstitucionales con diferentes países de Latinoamérica y 4 Asociaciones de medicina deportiva de Latinoamérica y España; lo que nos permitirá un mejor intercambio académico para nuestros médicos ortopedistas, participación activa en Congresos y pasantías en los países que se han realizado los convenios.

Se ha logrado tener el apoyo de un equipo de abogados que asesorarán a los integrantes de nuestra sociedad cuando sea necesario. Es por ello que debemos estar al día en nuestros aportes.

Para poder seguir creciendo y fortalecernos, todos los médicos ortopedistas asociados y titulares debemos tener una mejor participación dentro de ella. Debemos realizar publicaciones de trabajos de investigación en nuestra revista SPOT, participar activamente en las sesiones científicas como expositores, panelistas o moderadores que se desarrollan todos los meses del año y en los Cursos descentralizados.

Todos estamos invitados a participar en el 52 Congreso de Ortopedia y Traumatología que se realizará en Swissotel Lima, del 21 al 24 de Setiembre del presente año, con la participación de México como país invitado y 40 expositores extranjeros de Latinoamérica, USA y Europa. Exhortamos a todos nuestros ortopedistas a participar del Congreso Latinoamericano de Residentes con sus trabajos de investigación y a participar en el Concurso de trabajos libres. El mejor trabajo en cada área será premiado con una Beca Integral para participar en el Congreso de AAOS 2023, que se desarrollará en Las Vegas – Estados Unidos.

Finalmente, deseo agradecer a todo mi Consejo Directivo por el gran esfuerzo, dedicación y profesionalismo para hacer realidad los proyectos que nos hemos trazado en estos dos años académicos.

Somos la gran familia SPOT.

**David Torres Manrique**  
Presidente SPOT